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田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

第１ 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。

第２ 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン

各自の職業の品位を保つこと。

第３ ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３９２回例会 納涼例会（100％出席夜間例会）

8月4日（土）ソラヤさんが剣道の試合に出場しました。

8月9日（木）佐藤友嘉子さんがスイスへ出発しました。

今後のスケジュール
9月 4日（火） 通常例会／新世代アワー 12:30～ 京都ホテル

11日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

15日（土）、16日（日） 移動例会／行橋ロータリークラブ杯 中学生バスケットボール大会

25日（火） 夜間例会／月見例会 18:30～例会、19:00～懇親会 正八幡宮

10月 2日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

9日（火） 移動例会／職場例会（場所未定） 12:30～ 京都ホテル



第２３９０回例会記録 ～２０１２年８月７日

国歌斉唱

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 永岡守幸会員

四つのテスト唱和 永岡守幸会員

お客様の紹介 行橋みやこＲＣ 真鍋卓朗氏

８月度入会月祝い（山中週二親睦委員）

■今月のプレゼント「スターコーンＦＭ３０分放送権」

■８月度入会者（５名）

宮田将英会員、村上良静会員、塚本和彦会員、

岩室克典会員、廣瀬正和会員

会長挨拶（野正孝則）

本日は会員増強アワーです。そして今月は会員増強・拡大月間です。皆様の協力を得て、

よい話が聞けたらと思っております。

今日は立秋ですが、残暑が続きます、体調を崩さず、水分を十分にとって下さい。この暑さ

の中でも、元気に伸びているのが、雑草です。今月の２１日も暁の夢の草取りとなってます。

私も自分の庭の草取りは２割程を手で抜き、残りを除草剤を使っています。この除草剤につ

いて少しお話をしたいと思います。

私現在、県の農薬小売安全委員会に所属しています。６月～７月は農薬安全月間でした。農薬の中でも

前から一番の問題になってるのが、除草剤の問題です。どうゆう事かと言えば、国（農林水産省）の許可を

得てない、農薬が有ることです。その大部分が、除草剤です。

国の許可を得るとは、どんなことでしょう？動物実験を繰り返し、安全性を確かめ、国の許可がおります。こ

の認可を得るには、多額の経費がかかります。又３～５年に1度の許可の更新にも多くの経費がかかりま

す。この経費をかけない除草剤があります。だから特定の場所しか使えません。駐車場や墓所しか認めて

いません。非農耕地のみです。４０年以上前のベトナム戦争を思い出して下さい。その時、アメリカは枯れ

葉作戦で除草剤を使い、多くの犠牲者を出しました。この除草剤で現在でも、数多くの人が後遺症に悩んで

います。手がない、足がない、など目を覆いたくなる事が今結果として出てます。この様な事があってはい

けません。許可のとれてない、除草剤が使われ出してから、まだ日が浅いので、結果が出てません。将来ど

の様になるかわかりません。特に若いお子さんやお孫さんをお持ちの方は決して身近な所では使わないで

下さい。必ず許可を得た除草剤を使って下さい。概して、極端に安い除草剤が許可を受けてないように思わ

れます。今脱法ハーブの問題が、色々の報道関係で言われてますが、警察とのイタチごっこです。それは

化学式の亀の甲を少し変えれば、数多くの脱法ハーブは作れます。これと同じ事が除草剤でも可能です。

許可の出てない除草剤を農地や身近な所で使うのは大変危険です。身近な所で使用し、許可の出てない

除草剤で枯れた草に素手や素足で触る事も大変危険です。だから農薬は必ず、許可の得た物を使用して

下さい。許可の出た農薬には、必ず「農林水産省」の字があります。

委員会報告

インターアクト委員会（川中作文地区委員）

先月の29日指導者講習会に参加して参りました。場所は北九州イノベーションセンター。

インターアクトの生徒３人が講習を受けました。詳しい内容は後日河野委員長より致します。



環境保全委員会（増川友弘委員長）

環境保全委員会とロータリー情報委員会合同で来月９月２０日～２１日でロータリー情報合宿＆自然エネル

ギー発電所見学を行いますので皆様の参加をよろしくお願いいたします。地熱発電所を見学後ホテルに戻

って研修を行います。費用は１５人で計算しております（25,000円）ので人数が増えれば安くなります。特に

入会3年未満の会員は参加して下さい。

会報・広報委員会（渡邊克紀委員長）

今月号の「ロータリーの友」を配布しておりますので皆様目を通して下さい。

５ページにはソラヤと福島さんの写真も載っております。

親和会（前年度親和会幹事 宮西正晴）

親和会より、本日親和会の総会が19時より「吾亦紅」にて行われます。皆様ご参加よろしくお願いします。

地区広報ＩＴ委員会（福島小太郎委員）

・７月２７日に福岡で第一回委員会が開催され下記について活発なディスカッションを行いました。

１、雑誌会報委員会との合同委員会開催

２、壱岐島の若手広報集団 IKI'sイレブンとの交流、広報手法のスキルアップ

３、プロカメラマンによる広報担当者のための広報写真講座の企画

・8月2,3日に壱岐で研修会が開催されIKI'sイレブンメンバーとの意見交換、福山前委員長のIT環境視察、

壱岐の若手経営者による情報発信現場の視察等を行いました。大変有意義な一年間となりそうです。

出席報告（藤友茂樹委員長）

・会員数４５、欠席１４（届けあり13、なし1）、出席３１、事前メークアップ３、出席率８１．８２％

本年度に入り最低の出席率ですので皆様メイキャップよろしくおねがいします。

幹事報告（福島小太郎）

・８月９日に佐藤友嘉子さんがスイスへ出発します。見送りは福岡空港国際線８時３０分集合。

・地区社会奉仕委員会より筑後地区水害義援金のお願い（理事会にて審議）

・ロータリアン8月号

・ロータリー財団から未来の夢レター

・ガバナー事務所から「会員増強および拡大月間」に因んだアンケート依頼

・博多イブニングロータリークラブ 仮クラブ発足案内（例会は火曜日１８時３０分～）

・１．６．７グループ WCS委員会の案内

・青少年交換委員会から来日学生受入オリエンテーションの案内

・地区財団委員長より地区財団セミナーの案内

・RI日本事務局財団室ニュース

・行橋市社会福祉協議会より盆供養盆踊り大会の案内

・初盆のお知らせ … 井澤幸一元会員、虎谷敏彦元会員奥様

・８月度会費（口座振替日8/10）

16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円、慰労会費4,000円（参加者のみ）

・花壇の水はたっぷりと与えて下さい。

・４日の錦綾旗にソラヤが出場しました。県外からも多数の高校が参戦する大きな大会でした。

一回戦は不戦勝、二回戦は勝利はなりませんでしたが、果敢に攻めに出る大変な健闘に感動しました。

月末には個人戦に出場しますので皆で応援に行きましょう。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

本日のプログラム／会員増強アワー（宮田将英委員長）

みなさんこんにちは。昨日寝ていたらテレビで君が代が流れていて、ついそれからオリンピ

ックを見てしまい、今日も例会で君が代が流れ・・・最近１週間ほど寝不足です。前年度に引

き続き本年も会員50人を目指して頑張っています。本日は皆様の手元にアンケートを配っ

ておりますので話を聞きながら記入して頂き、帰りまでに提出して下さい。それと別に２００３

年に改正した会員選挙の方法と手続きと言う資料を配布しています。会員選挙の流れは現

在このようなのですが、この中で理事会の承認後会員全員に「新入会員告知」を行うのです

が、この時に各会員は入会への異議を申し出る事が出来るとあります。しかし、理事会通

過後に本人に入会届をだしてもらってから一般の会員の方が異議を申し立てては、入会者に失礼なのでは

ないでしょうか。次回の理事会で内容のご検討いただきたいと思います。現在の拡大の状況としては北九

州銀行の前支店長に入会の承諾を頂いていたが、急に転勤になり、後任の支店長にも入会のお願をして

いますが、まだ赴任したばかりなので少しまって頂きたいということでした。つぎにグループホーム泉荘の理

事長さんに入会のお願を検討して頂いております。その話の中で、周辺９つの施設で作った芋を使った「自

立」という焼酎を造ったので、お使い物ででも使ってほしいとの事でした。また、いちじく梅酒も作ったので併

せてよろしくとのことでした。以上本年度増強頑張りますのでみなさまご支援よろしくお願い致します。

ニコニコ発表

・初めてメイキャップにきました。楽しい例会をありがとうございます。ＷＣＳ地区副委員長を拝命して

おります。今後ともＷＣＳ活動のご支援をよろしくお願いします。 （行橋みやこＲＣ 真鍋卓朗様）

・宮田さんお話し有難うございました。残暑、厳しくなります。身体には十分注意して下さい。 （野正会長）

・真鍋さんようこそ！登山、自転車、ＷＣＳとご活躍素晴らしいです。またお供させて下さい。 （福島幹事）

・５０名の目標達せいに向け、宮田委員長よろしくお願い申し上げます。 （岩室ＳＡＡ）

・増強頑張ります。 （宮田会員）

・入会祝いありがとうございます。

宮田増強分類委員長ありがとうございました。５０名を目標に頑張っていきましょう。 （村上良静会員）

・宮田さん、会員増強のお話しありがとうございました。

家内が再入院しておりましたが、無事に退院しました。 （渡邊会員）

本日計 8,000円、累計 90,000円 ありがとうございました。

第２３９１回例会記録 ～２０１２年８月２１日 「暁の夢」花壇清掃

皆さま暑い中大変お疲れさまでした


